



Verónica Martínez condena crisis política y apoya paro de trabajadores del Poder Judicial

Indicó que ante este panorama ya se advierte la salida de empresa y cancelación de nuevas inversiones, lo cual no es nada favorable para México.

Refirió que de ser necesario se recurrirá a instancias internacionales, al señalar que “la democracia es importante y el respaldo al poder judicial”.

Resaltó que es un engaño que se diga que la gente podrá elegir a los jueces y magistrados, puesto que los que podrán participar serán los preseleccionados por Morena y sus aliados. Verónica Martínez indicó también que las leyes secundarias aún tienen muchos errores, lagunas y áreas de oportunidad, y condenó que la propuesta de la reforma judicial se haya aprobado a las carreras y sin un análisis previo, sobre todo para sacar una iniciativa que estuviera a la altura de las necesidades actuales del país.

“Este Congreso se ha convertido de las carreritas donde nada se discute, ante el cual el papel de la oposición seguirá siendo velar por los intereses de los mexicanos, desde una oposición responsable”, dijo.